

特別企画展

明智光秀ゆかりの地

今、とかが動き出す ～土岐鷹から麒麟へ～

山県市はNHKの大河ドラマ「麒麟がくる」の主人公、明智光秀ゆかりの地です。

市内には明智光秀伝説が残る、桔梗塚や行徳岩があります。

今回の特別企画展では、明智光秀の本流である土岐氏にスポットを当て、土岐氏の菩提寺南泉寺の所藏品や大桑城跡の採集品などを展示しています。

また、南泉寺ゆかりの禅僧・快川紹喜^{かいせんじょうき}についても紹介しています。

この機会に、山県の歴史を感じてみませんか。

皆さんの来館をお待ちしています。

- ▶開催期間 4月5日(日)まで
- ▶時間 9時～17時
- ▶入館料 無料
- ▶休館 月曜日(月曜が祝日の場合は翌日)、臨時休館有



岐阜・やまがたスタンプラリー開催中

スタンプ3種類を集めて応募すると抽選で、山県さくら、ナッチョルくんなどのグッズや、山県市の特産品、逸品などが当たります。

この機会に、明智光秀のゆかりの地をめぐりながら市内を散策しませんか。

- ▶開催期間 3月1日(日)まで
- ▶応募用紙・スタンプ・応募箱 設置場所
古田紹欽記念館、市図書館、香り会館、ふれあいバザール、ラブレイク(伊自良湖)、ウェルかもMIYAMA

▶応募方法

応募用紙(スタンプラリー台紙)に、3種類のキャラクタースタンプを一つずつ集めて、必要事項を記入の上、応募箱に入れてください。



図書館上映会

シアターセットで子ども向けDVDの無料上映会を行います。

▼日時 1月26日(日)14時～
アニメ「ドナルドダック・ドナルドの駅長さん」(68分)

図書館からのお知らせ

問 TEL 36-33339

スポーツ推進委員だより

生涯学習課

TEL 22-6845

ラジオ体操講習会に参加しました

6月30日、全国ラジオ体操連盟によるラジオ体操指導者講習会が岐南町総合体育館で行われ、県内外から約270人が参加しました。山県市スポーツ推進委員からも多くの人が参加し、NHKのテレビ体操でおなじみの多胡肇先生や全国ラジオ体操連盟指導員である有賀暁子先生、テレビ体操アシスタントを務める原川愛さんから、ラジオ体操指導者としてのスキルアップが図れるようご指導いただきました。個々の運動の目的・効果を確認し、指導上のポイントをしっかり学んで、指導者としてのレベルを上げていきたいと思えます。



岐阜地区スポーツ推進委員研修会

7月6日、前期岐阜地区スポーツ推進委員研修会が岐南町総合体育館で行われ、岐阜地区9ブロックから総勢180人が参加しました。研修内容はポッチャの実技研修で、岐阜県ポッチャ協会によるルール説明の後、各チームに分かれて実技研修、リーグ戦を行いました。ポッチャはヨーロッパで生まれ、重度脳性麻痺者や同程度の四肢重度機能障がい者のために考案されたスポーツで、パラリンピックの正式種目でもありません。障がいによりボールを投げる事ができなくても、ランプと呼ばれる勾配具を使い、自分の意思を介助者に伝えることができれば参加できます。ゲーム性が高いので、研修会でもとても白熱しました。

10月26日、後期岐阜地区スポーツ推進委員研修会が北方町総合体育館で行われ、岐阜地区9ブロックから総勢130人が参加しました。研修内容は、12月7日に行われる岐阜県スポーツ推進委員研究大会で発表される、北方町スポーツ推進委員の研究協議についてでした。北方町の研究テーマは「つながりで築く北方」であり、北方町の抱える問題の一つである「子どもの体力低下」、そして「高齢者人口の増加」にスポーツの観点

からどのようにスポーツ推進委員が関わっていくか、ということに対して、各市町のスポーツ推進委員同士で熱い意見交換が行われました。

スポーツ吹矢教室全6回が終了

10月11日、スポーツ推進委員が主催するスポーツ吹矢教室が最終日を迎えました。5月から月1回、全6回行われてきた教室ですが、最終日のこの日はこれまでの練習の成果を確認するため、参加者全員によるスポーツ吹矢大会を開催しました。参加者からは、「ただ矢を吹くだけと思っていましたが、なかなか奥が深くて面白い」「毎回とても楽しみにしていて、とてもいい運動になった」などの感想が寄せられ、皆さんとても満足していました。

